

Embarquement pour un Noël à l'Élysée

À l'invitation de Carla Sarkozy, des petits Réunionnais vont, pour la première fois, assister au traditionnel arbre de Noël de l'Élysée le 17 décembre prochain.

► ASSOCIATION

Cette fois-ci, c'est fait. Orlane, Maëva, Yann et Julien se sont envolés dimanche soir direction la métropole pour trois semaines de rêve. Pour graver cet instant qu'ils n'oublieront sans doute jamais, juste avant le décollage, ils se sont prêtés au petit jeu des photos. Un cliché en compagnie de Bénédicte Pellerin, la directrice régionale d'Air France mais également de tout l'équipage avec à leur tête le commandant de bord Jean-Emile Perrier.

Ces petits saint-paulois, qui pour la première fois de leur vie allaient monter à bord d'un avion, ont pu ensuite visiter la cabine de pilotage. Mais c'était là une des nombreuses réjouissances qui les attend dans les jours à venir.

Pour sa cinquantième opération et à l'approche de Noël, l'association 1 000 Sourires d'Ibrahim Ingar a en effet décidé de leur faire découvrir Paris et tout ce qui fait le charme de la capitale. Au programme, outre la découverte de la Tour Eiffel, de l'Arc de Triomphe ils visiteront aussi le parc d'attraction Disneyland, la base Aérienne 113 de Saint-Dizier-Robinson et ses Rafales, le musée de l'Air du Bourget... Les enfants, accompagnés de leurs parents, iront de surprise en surprise.

Le plus beau cadeau sera sans conteste ce Noël qu'ils passeront à l'Élysée le 17 décembre à l'invitation de la première dame de France, Carla Sarkozy ayant répondu favorablement à la demande de l'association 1 000



► Les petits Réunionnais se sont envolés dimanche soir pour un séjour de rêve dans la capitale.

Sourires. Les jeunes saint-paulois (les seuls domiens) feront partie des 900 autres enfants invités au spectacle de Noël, au goûter et à la remise de cadeaux par le couple présidentiel.

L'année dernière, à cette même époque, l'association saint-pauloise avait emmené une trentaine d'enfants à bord du Floréal, une frégate de la Marine nationale, pour un "Noël en mer". Le père Noël avait atterri

directement en hélicoptère sur le navire militaire stationné en baie de Saint-Paul, pour distribuer ses cadeaux aux marmailles émerveillés ■

► L'aventure parisienne des petits Réunionnais peut être suivie sur nouveau site de l'association : www.1000sourires.com